

VITORIA-GASTEIZ / El sano vicio de la lectura

Leer es una sana diversión ya pinte uno canas o levante sólo unos palmos del suelo. Sin embargo, e veces es bueno que a los potenciales lectores se les recuerde que el vicio existe y es bueno dejarse atrapar de vez en cuando. Las librerías siempre son una buena opción, pero también hay que tener a mano una biblioteca. Sus estanterías guardan infinidad de títulos, géneros, temáticas, estilos y también calidades, que de todo hay en el mundo de la letra escrita. Estos centros, que en la capital alavesa se encuentran casi por toda la ciudad, son espacios de cultura, de vida, de sueños, de conocimientos, de reflexiones. Son muchos los ciudadanos que se acercan a descubrir, pero no hay que olvidar que son unos cuantos los que todavía son reacios. Para todos, el Consistorio acaba de poner en marcha la segunda edición de su programa Bbliotecas Animadas, un ciclo de actividades de lo más diverso que pretende que niños y adultos tengan una relación intensa con estos centros y lo que contienen. Talleres, conferencias, cuenta cuentos, recitales, tertulias, mesas redondas, proyecciones cinematográficas, talleres y encuentros se irán sucediendo a lo largo de las próximas semanas, eso sí, con citas indispensables como las charlas de la imprescindible Toti Martínez de Lecea y el exitoso escritor Joxean Sagastizabal. El resultado final de este ciclo no debe ser el balance de personas participantes en sus actos, sino el hecho de que los que acudan, de una forma natural, se animen a leer de forma continuada, sin presiones y sin entender lo que a muchos les pasa, que leer es aburrido o una obligación que viene impuesta desde centros como la escuela. Ese objetivo es el que mueve a este programa y el que debería impulsar a toda la sociedad.

Fecha: Hasta el 30 de marzo. Lugar: En los centros cívicos de Abetxuko, Aldabe, Arana, Ariznabarra, Arriaga, El Pilar, Hegoalde, Iparralde, Judimendi y Lakua. Segunda edición del ciclo Bibliotecas Animadas organizado por el Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Vitoria. Talleres, charlas, recitales, cuenta cuentos y proyecciones se irán sucediendo a lo largo de las próximas semanas.